

30 août 2011

11.411

Question Karim-Frédéric Marti**Y a-t-il un nouveau pouvoir dans notre canton?**

Le propriétaire de Neuchâtel Xamax est intervenu avec ses gardes du corps armés à la fin d'une rencontre, dans le vestiaire de son équipe. Ces hommes sont-ils connus? Leur armement est-il conforme à notre législation? Portent-ils un permis de port d'armes ad hoc? Sont-ils suisses ou étrangers? Va-t-on admettre encore longtemps ce genre de dérapages? Et qui sera responsable s'il y avait escalade meurtrière?

Cosignataires: D. Schär, X. Challandes, T. Lardon, J.-Ch. Legrix, J.-P. Donzé, C. Perrin et B. Wenger.